
Was kostet der IGA-Ausstieg?
CDU-Fraktion  will  es  genau
wissen
Die Diskussion im Stadtrat am Donnerstag über den geplanten
Ausstieg  der  Stadt  Bergkamen  aus  der  Internationalen
Gartenbauausstellung 2027 (IGA) dürfte etwas länger dauern.
Denn nach einer grundsätzlichen Kritik, die von ihr schon seit
Jahren  vorgetragen  wurde,  hat  jetzt  die  CDU  Fraktion
Bürgermeister Bernd Schäfer  einen umfangreichen Fragenkatalog
zu den bisher entstandenen Kosten für die Stadt Bergkamen
vorgelegt.

Wie bereits berichtet hat der Technische Beigeordnete Jens
Toschläger in der vergangenen Woche diese Kosten auf rund 4,5
Millionen  Euro  beziffert.  „Wir  erwarten  eine  vollständige
Darstellung  aller  direkten  und  Indirekten  Kosten,  die  der
Stadt Bergkamen durch das Scheitern der IGA 2027 entstanden
sind, einschließlich einer transparenten Nachverfolgung aller
Entscheidungsprozesse“,  fordert  CDU-Fraktionschef  Thomas
Heinzel.

Im Einzelnen geht es der CDU um folgende Positionen:
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